

El presidente de la Diputación provincial de Ciudad Real, José Manuel Caballero, se muestra orgulloso de sentirse castellanomanchego. Firme defensor del Estado de Autonomía, reconoce que durante los últimos 40 años la provincia de Ciudad Real y Castilla-La Mancha han experimentado un cambio sustancial, en especial porque los ciudadanos “viven mejor” y porque “contamos con más y mejores servicios”. Sin olvidar cuáles son las raíces de los castellanomanchegos, Caballero mira el futuro de la provincia con optimismo, al considerar que tiene un gran potencial dentro del mundo agroalimentario, así como en el sector industrial, dentro del turismo y con las energías limpias y renovables

Pregunta.- ¿Cómo cree que ha mejorado la provincia de Ciudad Real en estos 40 años?

Respuesta.- Lo ha hecho de manera sustancial. A día de hoy la gente vive mejor en la provincia de Ciudad Real y, en general, también en Castilla-La Mancha porque tiene más y mejores servicios, principalmente los que guardan relación con sanidad, educación, infraestructuras, bienestar social (que prácticamente antes no existía como línea de política en

los gobiernos anteriores), etc.

El cambio experimentado por Castilla-La Mancha ha sido brutal. A nosotros el centralismo siempre nos castigó tradicionalmente. Y fue precisamente a partir de la creación de la Autonomía y de la capacidad de decidir cuando hemos conseguido mejoras en todos los aspectos y a todos los niveles.

Más allá de las raíces, lo que Castilla-La Mancha y la provincia de Ciudad Real son en la actualidad nada tiene que ver con lo que eran hace 40 años.

P.- ¿Hacia dónde va la provincia de Ciudad Real?

R.- La provincia va hacia la modernización y a saber ocupar sus potencialidades, dándoles el máximo desarrollo vinculadas al sector agroalimentario. Seguimos siendo, como lo éramos hace 40 años, una provincia con un fuerte potencial agroalimentario, pero actualmente es un sector mucho más moderno, con una inmensa capacidad de producción y alejada de esa imagen agrarista de hace 40 años un tanto en blanco y negro.

EQB

**NUEVO SUV
100% ELÉCTRICO.**

Las reglas son simples: desenchufar para disfrutar. Ponte al volante del nuevo EQB 100% eléctrico, un SUV con una autonomía en ciudad de hasta 592 km y 7 plazas. Disfruta de la conducción 0 emisiones y de un amplio interior que se adapta a ti. ¿Preparado para una experiencia sin igual? **Para tu espacio. Y el de todos.**

Reserva ahora tu test drive en:
AUTOTRAK

Gama EQB: consumo eléctrico en kWh/100 km (ciclo mixto): 16,4 - 19,4. Emisiones de CO₂ en g/km (ciclo mixto): 0. Autonomía total entre 395 - 469 km (autonomía en ciudad entre 474 - 592 km).

Autotrak
Concesionario Mercedes-Benz
Ctra. de Carrión, 21. CIUDAD REAL.
Avda. Príncipe Alfonso, 20. TOMELLOSO.
Antigua Ctra de Alcázar, 34. MANZANARES.
Avda. Teresea Jornet, 2. ALCAZAR DE SAN JUAN.